WEST

"Ich nannte ihn Krawatte"

WALLE Unter dem Titel "Ich nannte ihn Krawatte" wird am kommenden Wochenende in der Speicherbühne ein neues Stück des Westend-Theaters aufgeführt. Die zutiefst menschliche Geschichte über zwei Generationen auf einer Parkbank (nach Milena Michiko Flasar) lädt die Besucher zum Schauen, Mitfühlen und Nachdenken ein. Die (ausverkaufte) Premiere ist am Sonnabend, 19. Juli, 20 Uhr, in der Speicherbühne im Speicher XI. Weitere Aufführungen finden am 20., 26. und 27. Juli, jeweils um 20 Uhr, statt. Karten gibt es im Vorverkauf zum Preis von 14 Euro, ermäßigt zehn0 Euro unter der Rufnummer 380 09 46. (eb)



Premiere in der Speicherbühne: Ab Sonnabend wird das Stück "Ich nannte ihn Krawatte" aufgeführt. Foto: pv